



“Fuerzas Armadas serán garantes de la seguridad pública”: López Obrador

El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó en la ceremonia del desfile cívico-militar por la Revolución Mexicana la extensión hasta 2028 de las tareas de las Fuerzas Armadas en materia de seguridad pública. Durante su mensaje en el Zócalo capitalino, el mandatario destacó la reforma constitucional para que las Fuerzas Armadas apoyen en las labores de seguridad pública y para que la Guardia Nacional esté bajo el mando de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). El presidente estuvo acompañado por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, así como por los secretarios de la Defensa Nacional y la Marina, Luis Cresencio Sandoval y Rafael Ojeda, respectivamente, el mandatario arrancó esta conmemoración. Otros de los invitados en este evento son los presidentes de las Mesas Directivas en la Cámara de Diputados y de Senadores, Santiago Creel y Armando Armenta Mier, respectivamente, el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar.

<https://tribunanoticias.mx/fuerzas-armadas-seran-garantes-de-la-seguridad-publica-lopez-obrador/>